

EN ALEMANIA, ESPAÑA Y CHILE:

Invitan a conversatorio internacional on-line para proteger el cielo nocturno

"Protección del Cielo Oscuro Patrimonio de la Humanidad" es el título de este evento telemático que se desarrollará el próximo jueves 20 de febrero, 16pm (Chile), 20 pm (Alemania - España). "¿Por qué es importante el cielo oscuro? La contaminación lumínica amenaza nuestro patrimonio, natural, cultural y científico. Expertos de América Latina y Europa debatirán sobre su importancia y cómo juntos podemos protegerlo, generando efectos positivos en las comunidades locales", explicó desde la ciudad de Kiel, Ghader Holu, coordinadora del equipo organizador. El programa de una hora de duración reunirá desde España a la doctora en astrofísica, Antonia Varela, directora de Fundación Starlight, con el tema ODS18-petitorio planetario ante la ONU UNESCO- para la protección del cielo oscuro y la luz de las estrellas. Desde, las comunas de Andacollo, Combarbalá y Vicuña, los invitados serán Solange Mondaca,

Observatorio Kronshagen y Fundación Starlight desde Europa junto a los observatorios astronómicos turísticos Cruz del Sur, Colowara y Mamalluca en la Región de Coquimbo.

Rodrigo Marín y Juan Durán, directores de los observatorios turísticos Colowara, Cruz del Sur y Mamalluca, respectivamente, quienes compartirán sus experiencias sobre contaminación lumínica, el impacto del cambio climático y efectos en la salud mental relacionadas con experiencias de astroturismo. También se unirá desde Alemania el observatorio Kronshagen, con la ponencia del astrofotógrafo, Henning von Brandis, quien compartirá impresionantes imágenes del cielo nocturno boreal.

El programa en español - alemán será presentado desde Europa del Norte por Iván Murillo, project manager del programa de colaboración internacional "Images Of La-

teinamerika", junto a la experta en temas de salud mental, Karin von Ahn, con la colaboración desde La Serena de Cristian Carvajal, director en Chile de la Organización Mundial de Periodismo Turístico - OMPT.

Finalmente, al foro también fueron invitados representantes de prestigiosas organizaciones colaboradoras en este evento, como la Oficina de Protección de la calidad del Cielo del Norte de Chile - OPCC, el Instituto Iberoamericano de Turismo Rural - IBEROTUR, CORFO - TransformaTurismo, CRDP Región Coquimbo y medios de comunicación. Para quienes deseen participar las inscripciones son gratuitas a través del correo electrónico: cielodelsecanochile@gmail.com



Gabriela López, encargada de OPCC y Cristian Carvajal, organizador del evento telemático que reunirá a especialistas desde Alemania, España y Chile.